

SOMOS. SIN SER NADA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 26-8-2011 15:21:31

Siento, que me estoy perdiendo, en la niebla de la montaña, desconocida, no se por donde vine ni como bajaré.

Cuando, arriba, miraba los horizontes verdes, tocando el azul del cielo, sin fin, sabia quien era, adonde estaba, el porqué de haber subido.

Ahora la niebla densa, me cerró, mi visión, me pregunto, el porqué de tanta voluntad de subir tan alto, en busca del paraíso, para mi corazon, si no lo puedo tener.

Me decían, que si mirara las estrellas y con toda mi fuerza pidiera algo, ellas me lo regalaban Cansé de mirarlas, de pedir, nada vino hacia mí, entonces subí la montaña, para quedar más cerca de ellas, a ver si me oían.

No lo pude hacer, la densa niebla, las encubrió de mí.

Ahora no sé como regresar, ni para qué, nada me espera, ni nadie, ni yo me espero.

Pasé la línea de la realidad, entrañada en un sueño imposible, mi vida cambió, no volveré a ser la misma.

Sentada esperaré que la niebla se vaya, para bajar segura de mis pasos, a la realidad, cruda, fría, sin color, muerta.

Quería otra, viva, colorida y cálida, dulce, sin sobresaltos, ni lágrimas.

Cierto que casi la conseguí, pero como las estrellas que tanto miré, no está a mi alcance, me queda el trago amargo de saber que no tengo derecho a nada, a no ser aguantar, como pueda, este fardo inmenso a mis espaldas, caminaré corcovada, con su peso, hasta que quede en un cualquier lugar acostada en suelo, duro de mi vida.

No debería, pensar, tan amargamente, se que en este momento, hay gente, que sufre, mucho más. No debería, sentir, tanto, lo que me pasa, lo que sí, sí estoy perdida en medio de la niebla, esperar a que se marche, que el cielo quede limpio, para mirar de nuevo las estrellas, bajar con seguridad la montaña.

Del cansancio, hacer fuerza, ser yo y no sentir que me perdí, en miedos, o incertidumbres.

Alguien, que enferma, está, me hizo pensar, que me quejo, casi sin razón, tengo, si, que dar gracias a Dios, por mi salud, por mi techo, que me abriga de la tempestad, por el calor en invierno y el fresco en verano.

Saber que se quién soy, a donde y lo que tengo, mirar las estrellas y no querer coger ninguna, solo mirarlas.

No subir a montes, quedar abajo, en los prados, verdes de hierba, ser algo y no querer ser todo.

Lo que me está reservado, vendrá, mas tarde o temprano, así son las cosas y puedo soñar, puedo vivir mis fantasías,

Puedo todo, mis pensamientos, son míos, solamente míos.

Soñar hace parte de la vida, la llena y le da fuerza para el mañana.

Mientras tanto, voy intentar buscar dentro de mí la estrella que seguro la tengo y aun no me he dado cuenta.

Algo de sublime, tenemos, dentro de nosotros, algo que no entendemos, algo que solo sentimos, cuando lo que queremos, no está visible.

Normal, dos cosas tan distintas, viviendo juntas, sin poderlas separar! La materia y el espiritu.

Así fijando mi alma en la figura blanca del Papa. Mirando la juventud, alegre, bajo de la tempestad, con sus canticos, me he dado cuenta que soy en momentos más materia que espiritu y no puedo

ser así.

Cambiaré? No sé.

Mejor dejar en las manos del destino, vivir en paz, esperar y coger, lo que la vida me da.

Con niebla, o sin ella, caminaré, sabiendo o no donde estoy, también, mañana quizá, sea distinto mi pensar.

Oporto 26 de Agosto de 2011

Carminha Nieves